
Siracusa.  Servizio  idrico,
Vinciullo:  "finalmente  il
Comune  ha  capito  che  deve
fare la gara"
“Complimenti.  Ci  sono  voluti  circa  2  anni  per  capire  che
bisognava fare la gara”. E’ l’ironico commento che il deputato
regionale Enzo Vinciullo riserva alla notizia della volontà
del Comune di Siracusa di indire una gara per la gestione del
servizio idrico.
“Nel frattempo credo che proseguiranno con l’attuale gestione,
passando  di  proroga  in  proroga,  in  barba  alla  legge  che
gestisce i servizi pubblici. Questa amministrazione comunale –
insiste Vinciullo – non deve andare via per le indagini di cui
non  conosciamo  ancora  il  risultato,  ma  che  di  certo  sta
facendo perdere la faccia a tutti i siracusani, ma deve andare
via per l’inconcludenza e l’incapacità amministrativa che è
sotto gli occhi di tutti e che nessuno può oggettivamente
negare”.
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